題だより



駿河台大学第一幼稚園 4月



令和5年度がスタートいたします。

保護者のみな様、ご入園、ご進級おめでとうございます。この一年を皆様と共に お子様の健やかな成長のため、職員一同、力を結集させて迎えたいと存じます。

本園の教育は、今年47年目になります。建学の精神「愛情教育」は、その時々の子どもたちが置かれている環境を敏感に捉えながら、お子様たちに一番必要な愛情を注いでいくことだと考えます。コロナ禍での日々だったことで、お子様が育つ環境は、急激な生活様式の変化の中、大人も予測不能なことが多く、慎重に暮らし慎重に社会とかかわってきたかと思います。少しずつ戻りつつある日常ですが、何をどう戻すのかは、元通りではなくお預かりするお子様たちの豊かな経験のできる幼稚園として、柔軟で新たな視点をもち、日々をしっかりと積み重ねて参ります。

年度の始めですので、幼稚園の教育目標を再掲いたします。



幼稚園の生活や遊びなどの直接体験を通して"体の基礎""心の安定の基礎" "社会性の基礎"を育みます。園の職員や友達とかかわり、自分の好きなことや興味・ 関心のあることを増やし、自分で考える楽しさを広げるために、様々な体験を積んで 大切な経験となるよう進めて参ります。

今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。